

## **Estas líneas...**

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Lunes 26 de Febrero de 2018 19:35

---



**+ Los “destapes”, mar de especulaciones encontradas; un independiente o Leonardo, cobran fuerza; interesante la oferta femenil para el Congreso estatal; inducir expulsión de Zataráin, peligroso “bumerang” para el PRI**

**GUAYMAS, Son.- Hacen mal los partidos en tolerar y fomentar tanta insurgencia en redes y medios bajo su control, pues complican su situación, difícil de por sí por el descrédito ante el escaso resultado de sus tareas y abundancia de escándalo en el que navegan sus principales figuras.**

**Un día destapan a alguien y al otro día se lo acaban usando fuerza innecesaria pues al final, quien reciba el beneplácito partidista, llevará consigo la duda sembrada y deberá comenzar de bajo cero. Por eso tiene tantas posibilidades el independiente Ernesto Uribe. Por eso el partido del tucán analiza –su foto con el dirigente estatal Luis Mario Rivera en redes lo confirma-- la opción de Leonardo Rodríguez Gutiérrez.**

**En Guaymas el panismo votaría por Lorenzo de Cima, pero si usa su libre albedrío apoyará a un aliado, aunque solo les queda el PRD, pues el Movimiento Ciudadano de**

**Dante Delgado va solo en Sonora. Si es por Morena ayudaría a formar un engendro, ahora que la ola “pejista” influencie el próximo proceso, como ocurrió en 1997 con aquel perredismo que no supo trabajar con decencia y orden.**

**Punto a favor del sol azteca fue atraer al contratista Jesús Saldaña, pues les atraerá credibilidad. A Morena no le preocupa la amplia demarcación del 04, pues tiene a Heriberto Aguilar y su extensa trayectoria habla de decencia. No sé si sepa cuidar los votos, pero debe ganar. El PRI, pensé, usaría allí al actual presidente del Congreso, José Luis Castillo, quien jala muchos votos por su brillante antecedente como deportista, pero no lo ha considerado y, pues, mal para el cántaro.**

**Pero como le decía, como partido, el desgaste generado por sus últimos mandos locales le hizo retroceder y dejar las nominaciones al Verde Ecologista, para no exponerse a cuestionamientos que llegan ante la propia autoridad judicial. La consigna es, el Verde propondrá, pero priístas. Lo hará Daniel Cardoso, dirigente local. Nueva Alianza, el otro aliado, no “pinta”.**

**Cuando lleguen los tiempos, allá por el 20 de marzo, anunciará candidatos a alcalde, diputado local y diputado federal. Aquí es donde se alborotan seguidores del “Gato”, Luis Alejandro Bárcenas, cuyo priismo no existe. Solo participó con las siglas hace tres años, sacando del armario las siglas de la CNOP para justificar posible candidatura a alcalde que nunca llegó.**

**Hoy puede llegar, pero como me dijo un dirigente estatal tricolor: no ayudan los autodenominados “dueños” del ex partidazo en este suelo, al ofrecerle su “generoso” apoyo. Están muy vistos, como lo están sus expedientes.**

**Por otra parte, el tricolor cree tener la formula lista con Otto Claussen o el “Bebo” Zataráin para el 04, dupla para enroque si es necesario, con la alcaldía, la que no quiere Otto para no enfrentar el escrutinio popular, abierta aún la herida del enorme boquete financiero a la comuna con aquel crédito de 360 millones de pesos cuyo destino es una incógnita.**

**Para efecto de fechas y reglas, las siglas fundadas por el guaymense Plutarco Elías**

## **Estas líneas...**

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Lunes 26 de Febrero de 2018 19:35

---

**Calles, solo tendrían amarrada la candidatura de Susana Corella para diputada local, por su figura vendible electoralmente y experiencia en el congreso federal; y por cubrir la equidad de género.**

**En el PAN la médico Karla Córdova se registró en el Directivo Estatal y generó mucha expectativa azul, pues ven en ella la carta para mantener la posición de diputado local hoy detentada por Manuel Villegas.**

**A propósito de locales, el XIII --Empalme, San Ignacio y Bácum—, la alianza PRI-Verde tendría en la boleta a Blanca Camacho, vencida en pasado intento de ser alcaldesa; Dalia Laguna, ex secretaria del PAN en Sonora, ya es candidata a alcaldesa de Empalme; el Ecologista –insisto, faltan al menos 3 semanas para el destape—, le pondrá enfrente al profesor José Trinidad Flores Mendoza, quien sabe ganar elecciones. Los demás no muestran músculo.**

## **PELIGROSO “BUMERANG”**

**Líneas antes mencionaba la mala imagen de algunos partidos –creo que de todos--, y pienso en grave error que comete Gilberto Gutiérrez Sánchez, si fuese cierto que analiza la posible expulsión de las filas del PRI a Carlos Zataráin “por corrupto”. Me fui “pa’ atrás”.**

**“El negro” no hace eso. Alguien quiere embarcar al líder estatal. Hace poco manejaban que el PRI propondría y por eso los buscaba, a los escasos militantes que conservaban prestigio por su buen resultado al pasar por cargos de elección. Incluía a dos personajes con tal característica: Antonio Astiazarán y Carlos Zataráin.**

**Astiazarán se les fue tras la zancadilla que lo sacó de la boleta rumbo al Senado de la República. Y ahora resulta que les puede ganar vía la alianza PAN-PRD-Convergencia, electoralmente capaz y conciliador como es.**

**Ya ve usted, puso quieto hasta al berrinchudo Luis Serrato, aquel que dejó tirada la SCT**

## **Estas líneas...**

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Lunes 26 de Febrero de 2018 19:35

---

**Sonora cuando perdió las elecciones el partido que le tapa sus caprichos. Luisito pidió para él, pero también para su hermano José, si no, no. Bueno, pues para los dos hubo.**

**Zataráin, que yo sepa, aceptó jugar por la diputación federal o por la alcaldía, pero ahora resulta que la “operación” de priístas de esos muy vistos, busca exhibirlo como corrupto en su cargo actual en una dirección de la Sedatu, donde ha sido señalada de lindura y media la titular Rosario Robles. Si viera qué sonorenses han estado allí y de qué han sido señalados --y con quién, además--, ni se tocaría el tema.**

**Creo que Carlos no se iría de PRI, pero ante este tipo de perversidades que exhiben el lodo y hasta nombres de quienes viven de arrojarlo, como que dan ganas. Y agárrense, porque sin esta figura y la del promotor de nuevas energías que se les fue, al menos en esta región el tricolor sería historia.**

**Por eso creo que el colmilludo político que es Gutiérrez Sánchez, no piensa ni como posibilidad esa expulsión, ni mucho menos ¿O sí?**